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  105, rue des Écoliers   Téléphone :   418 286-6525 
          186, avenue Saint-Germain  Téléphone :   418 286-3315 

  Portneuf (Québec) G0A 2Y0   

   

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de Portneuf tenue le 7 décembre 2022 à 19 h à 

l’École de la Riveraine 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Mme Mélanie Gilbert souhaite la bienvenue aux membres du conseil. Elle nous présente M. Julien 

Pertin du Service des Loisirs de Portneuf, qui a accepté de se joindre au conseil en tant que membre 

de la communauté, à qui chaque membre se présente également.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture de l’ordre du jour est effectuée par Mme Julie Maltais-Laflamme. 

Sur proposition de Mme Carolyne Goulet, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-12-07/01 

Adopté à l’unanimité 

3. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 26 octobre 2022. 

Comme tous les membres ont déjà lu le procès-verbal, qu’ils ont reçu au préalable par courriel, Mme 
Gilbert nous fait un suivi concernant les activités culturelles, qui seront vécues aux Sentiers, en nous 
précisant que les montants d’argent sont entrés. 

Sur proposition de Mme Pascale Duchesne, appuyée par Mme Marjorie Parent. 

Résolution CE 22-12-07/02 

Adopté à l’unanimité 

 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Gilbert, directrice 
Mme Julie Maltais-Laflamme, présidente 
M.   Jean-François Martel, enseignant 
Mme Laurence Martel, enseignante 
Mme Marjorie Parent, enseignante 
Mme Sylvie Petitclerc, enseignante 
Mme Diane Morasse, service de garde 
Mme Manon Bouchard, secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Étaient présents : 

Mme Pascale Duchesne, parent 
Mme Carolyne Goulet, parent 
Mme Pénélope Grandmont, parent 
Mme Andréanne Proulx, parent 
M. Julien Pertin, membre de la communauté 

Étaient absents : 

Mme Joelle Belleau, parent 

Mme Jill Langlais, parent substitut 
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4. Intervention du public 

Aucune intervention. 

5. Point 15 devancé au point 5 Semaine de relâche 2022-2023 

Mme Diane Morasse fait une intervention par Teams pour nous énumérer le nombre minime de pré-

inscriptions pour chacune des journées de la semaine de relâche 2022-2023, ce qui occasionnerait des 

pertes considérables par une ouverture du service de garde.  

Ces précisions fournies, les membres conviennent qu’il est préférable de ne pas ouvrir le service de 

garde durant la semaine de relâche. 

6. Membre de la communauté 

M. Julien Pertin nous informe des projets et des idées d’activités qui pourraient être réalisables en 

commun avec nos écoles, ce que d’ailleurs les membres trouvent fort intéressants. 

7. Présentation de l’analyse budgétaire 

Mme Mélanie Gilbert nous explique l’analyse budgétaire ainsi que le surplus qui est réalisé grâce à un 

suivi rigoureux qu’elle a effectué. Elle nous mentionne qu’à son arrivée aux deux écoles de Portneuf, 

il y avait un déficit important. 

8. Présentation du budget annuel du conseil d’établissement 

Mme Gilbert nous présente le budget annuel du conseil d’établissement.  

Sur proposition de Mme Sylvie Petitclerc, appuyée par Mme Andréanne Proulx. 

Résolution CE 22-12-07/03 

Adopté à l’unanimité 

9. Présentation des différentes mesures du MÉES  

Mme Gilbert nous présente les différentes mesures du MÉES en nous précisant les dépenses qui 

peuvent être inscrites dans chacune de ces mesures. 

Sur proposition de M. Jean-François Martel, appuyé par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-12-07/04 

Adopté à l’unanimité 

10. Présentation des contenus en éducation à la sexualité  

Mme Gilbert nous parle du tableau « Contenu en éducation à la sexualité », qui a d’ailleurs été remis à 

tous les membres, en nous précisant l’importance de ces contenus. 

Sur proposition de Mme Laurence Martel, appuyée par Mme Pascale Duchesne. 

Résolution CE 22-12-07/05 

Adopté à l’unanimité 
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11. Contenus en orientation scolaire et professionnelle 

Mme Gilbert nous parle brièvement du contenu en orientation scolaire et professionnelle en nous 

signalant que différents ateliers, présentés par la Sûreté du Québec, auront lieu pour chaque niveau 

scolaire. 

Sur proposition de Mme Sylvie Petitclerc, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-12-07/06 

Adopté à l’unanimité 

12. Formations aux parents 

Mme Gilbert nous souligne que tous les parents ont accès à des formations gratuites grâce à la firme 

« Parcours Parents - Aider son enfant.com ». 

13. Photo scolaire 

Concernant les photos scolaires, des membres apportent de bons et de mauvais commentaires. En 

conclusion, Mme Gilbert note que l’on pourrait peut-être vérifier auprès de d’autres compagnies de 

photographies. 

14. Prêt du gymnase et entente avec la ville 

Mme Gilbert nous indique que les gymnases des deux écoles sont prêtés à différents organismes et 

que de nouvelles activités, organisées par la Ville de Portneuf, auront lieu prochainement. 

15. Offre d’une activité de parascolaire 

Mme Gilbert nous parle d’une proposition de service offerte par « Stéphanie maquille » pour des cours 

de maquillage adaptés pour les enfants. Elle nous signale que l’activité « Zoothérapie » nous offre de 

revenir en janvier et que cette activité peut être déductible par les assurances des parents. Les 

« Ateliers Lez’Arts » reviendraient probablement en janvier. Le basket se poursuit jusqu’en mars. 

16. Information de la direction 

Mme Gilbert nous informe que la commande des chandails des écoles est placée et que ceux-ci 

arriveront en janvier. 

17. Information du personnel 

Mme Laurence Martel nous décrit les activités qui se déroulent présentement à l’École de la Riveraine, 

soit les journées thématiques, la serre de plantation dans la classe de M. Simon de la 4e année, la 

conférence La Lanterne pour les élèves de la 4e, 5e et 6e année ainsi que les ateliers de chorale en 

anglais donnés par Mme Johanne, enseignante en anglais.  

Du côté de l’École des Sentiers, Mme Marjorie Parent nous mentionne que des journées thématiques 

et des activités de Noël auront lieu dans chacune des classes. Les élèves ont préparé des cadeaux pour 

leurs parents avec les activités des « Ateliers Lez’Arts ». En ce qui concerne la rencontre des parents, 

il y a eu une bonne participation des parents. 
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18. Information du comité de parents 

Mme Carolyne Goulet nous mentionne les sujets discutés lors de la dernière réunion du comité de 

parents : 

• Les sorties culturelles 

• Les critères d’inscription vers une autre école pour les élèves dont les besoins sont plus 

criants 

• Il n’y a qu’une seule classe de 4 ans à l’école de Pont-Rouge et les élèves ont été sélectionnés 

selon des critères précis.  

• Le calendrier scolaire 2023-2024 

• Les activités parascolaires 

19. Information comité EHDAA 

Mme Mélanie Gilbert nous résume les sujets abordés à la dernière réunion du comité EHDAA : 

• Les critères de répartition des professionnels 

• Plus de possibilités de cheminement pour être diplômé au secondaire 

• La présentation des différentes classes régionales TSA 

20. Affaires diverses 

21.1 Site Web et journal de l’école 

Mme Gilbert nous fait part que les deux écoles ont un nouveau site Web et que le journal de l’école se 

poursuit avec la même fréquence, soit 4 éditions dans l’année scolaire. 

21. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Carolyne Goulet et appuyée par Mme Pénélope 

Grandmont, à 20 h 37. 

 

 

 

 

_________________________________   _________________________________ 

Mme Julie Maltais-Laflamme, présidente   Mme Mélanie Gilbert, directrice 


